

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Pastikan Keamanan dan Ketertiban Menjelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 3, 2024 - 09:31



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG
7°4'15", 106°57'8", 302°
02/10/2024 09:35:48

*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Pastikan Keamanan dan Ketertiban
Menjelang Pilkada Serentak 2024*

Dalam rangka menjaga situasi aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Kebonkalapa RT 03/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 2 Oktober 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA Iwan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan pilkada yang dijadwalkan berlangsung pada bulan November 2024. Dia mengingatkan warga agar tidak menyebarkan berita bohong atau hoax, tidak mempolitisasi isu SARA, dan tidak mudah terprovokasi oleh isu yang dapat memecah belah persatuan.

"Jaga situasi aman dan damai di lingkungan kita. Mari kita bersama-sama menjaga ketertiban dan tidak melakukan intimidasi atau persekusi. Jika ada kejadian yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami," tegas BRIPKA Iwan.

Selain itu, BRIPKA Iwan juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana dan mengantisipasi bencana alam yang mungkin terjadi akibat hujan lebat.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban menjelang pilkada.

Dengan langkah proaktif ini, diharapkan masyarakat Desa Bojongkalong dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan serta menjaga persatuan dan kesatuan di tengah pelaksanaan Pilkada Serentak.